

Cubanos residentes en China demandan fin de política hostil de EEUU (+Fotos)



Fotos: PL

Beijing, 21 dic (RHC) Cubanos residentes en China reafirmaron este sábado su compromiso con su país de origen, denunciaron el bloqueo de Estados Unidos y respaldaron la lucha por la justicia y la soberanía.

Durante el Encuentro Nacional de Cubanos celebrado en la sede diplomática del país caribeño aquí, los participantes expresaron solidaridad con su pueblo en medio de las dificultades exacerbadas por el cerco económico, comercial y financiero impuesto por Washington y las políticas de desestabilización.

«Cuba no está sola», afirmaron en una declaración final en la que subrayaron el apoyo incondicional a la lucha de su país por la justicia y la soberanía.

Los miembros de la Asociación de Cubanos en China también condenaron las políticas estadounidenses que afectan directamente la calidad de vida de connacionales, entre ellas, la inclusión en la lista de supuestos países patrocinadores del terrorismo, elaborada por Estados Unidos.



Además, reafirmaron su compromiso con el envío de ayuda humanitaria a Cuba y destacaron dos importantes donativos este año.

Uno de ellos entregado al Ministerio de Salud Pública y al proyecto «A Cuba hay que quererla», mientras que finalizan los preparativos del segundo destinado a los damnificados por los huracanes Oscar y Rafael.

Los cubanos residentes en China también subrayaron la importancia de fortalecer la unidad dentro de la comunidad y de mantener relaciones cercanas con la Embajada y los Consulados Generales.

Manifestaron su interés en seguir implementando los acuerdos de la IV Conferencia «La Nación y la Emigración», con el objetivo de fomentar una colaboración fluida y estable con la Patria.



Además, agradecieron las recientes medidas migratorias y consulares implementadas por el gobierno cubano, dirigidas a facilitar los vínculos familiares y reducir los requisitos de tramitación.

La comunidad también reafirmó su compromiso de defender y promover la cultura cubana y los valores patrios, considerados los máximos exponentes de la identidad nacional.

El embajador de Cuba en China, Alberto Blanco, expresó su reconocimiento y agradecimiento a los cubanos residentes en el país asiático.

El jefe diplomático destacó el apoyo constante de esta comunidad a la Revolución y su contribución en la lucha contra el bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos.

«Apreciamos todo lo que hacen. Los logros de ustedes los consideramos propios, y los retos que puedan tener en su vida profesional o personal también los consideramos retos de nuestra Embajada», agregó. Asimismo, reafirmó el compromiso de la misión diplomática cubana en China de continuar ofreciendo un servicio cada vez más cercano y profesional, que fortalezca los lazos entre los cubanos y su nación. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/372571-cubanos-residentes-en-china-demandan-fin-de-politica-hostil-de-eeuu-fotos>



Radio Habana Cuba